



Projet "Pomme Pomme Pomme"

publié le 04/03/2019

Article proposé par Crystèle Ferjou, CPD arts plastiques

Descriptif :

Présentation du projet autour de la pomme des écoles de Saint Maixent

Sommaire :

- Les classes maternelles s'exposent à St Maixent !

● Les classes maternelles s'exposent à St Maixent !

Dans le cadre d'un projet long autour de la Pomme, les classes maternelles des écoles Ernest Pérochon et Proust Chaumette de St Maixent se sont associées pour organiser une exposition intitulée POMME POMME POMME POMME ! valorisant ainsi d'une belle manière plastique l'ensemble des actions conduites avec les élèves : rencontres interclasses, visite d'un verger conservatoire, cueillette des pommes, confection de compote et tartes, compositions plastiques en deux dimensions et en volume, ...

La salle capitulaire de St Maixent a offert un bel écrin à l'ensemble des productions des élèves.

Merci aux classes pour ce partage d'expériences !!!

Portfolio

